

Mit Petticoat und Pomade

Johannismimen aus Uschlag führen neues Stück auf - Reise in 60er-Jahre

USCHLAG. Nach Italien geht es in diesem Jahr im neuen Stück der Johannismimen aus Uschlag. Die Theatergruppe nimmt ihre Zuschauer mit zurück in die 60er-Jahre, in die Zeit der Petticoats und Pomade, und in eine Zeit, in der es der Urlaubstraum der meisten Deutschen war, nach Italien zu fahren und die Strände an der Adria zu genießen.

Im neuen Stück „Rambazamba am Lido Makkaroni“ wollen das auch der Unternehmer Fritz Knorbel aus Uschlag und seine Tochter Heidi. Aber sein schönes Ferienhaus am Lido Makkaroni an der italienischen Adria ist bereits besetzt. Probleme sind also programmiert und wie bei den Johannismimen üblich, auch jede Menge Spaß.

Dazu kommt auch noch, dass sich die resolute Walburga Schlotterbeck und ihre Mutter Klementine Mittesser bezüglich der Räumung des Feriendomizils nicht sehr kooperativ zeigen. Kurz entschlossen besetzen sie den wichtigsten Raum im Haus: das Badezimmer. Als diese Taktik nichts nutzt, holen



Theaterstück Rambazamba am Lido Makkaroni: Fritz Knorbel (Thomas Umlauf) mit Tochter Heidi (Susi Fröhlich).

Foto: Huck

Walburga und Klementine zum vernichtenden Schlag aus und berichten Fritz Knor-

bels Ehefrau, dass der sich mit einer anderen Frau in Italien aufhält. Denn dass es sich bei Heidi um die Tochter des Mannes handelt, wissen die beiden Frauen nicht.

Walburgas Ehemann Ludwig nutzt die Gunst der Stunde - sprich die vorübergehende Abwesenheit seiner Frau und seiner Schwiegermutter - für einen Annäherungsversuch an die feurige Italienerin Maria. Das gefällt allerdings Marias Vater und ihrem Bruder gar nicht.

Während des ganzen Trubels, völlig losgelöst von den Querelen der Erwachsenen, verliebt sich Klaus, der jüngste

Spross der Schlotterbecks, unsterblich in Heidi Knorbel.

Premiere am 1. November

Ob diese seine Gefühle erwidert und wie es weitergeht, wird aber erst auf der Bühne verraten: Premiere ist am Freitag, 1. November, um 20 Uhr im Gasthaus „Zur Krone“ in Uschlag.

Weitere Vorstellungen folgen am Samstag, 2. November, um 20 Uhr und am Sonntag, 3. November, um 16 Uhr. Der Kartenvorverkauf hat begonnen, Karten gibt es im Edeka-Markt Deppenmeier in Uschlag. Der Eintritt kostet sieben Euro. (zwh)

HINTERGRUND

Die Darsteller und ihre Figuren

Die Besetzung im neuen Stück der Johannismimen sieht wie folgt aus: Fritz Knorbel wird von Thomas Umlauf gespielt, Heidi Knorbel ist Susanne Fröhlich und Clara Knorbel Monika Gerke.

Als Walburga Schlotterbeck tritt Bärbel Schütze auf, als Klementine Mittesser Sonja Yankey, als Ludwig Schlot-

terbeck Holger Watschke und als Klaus Schlotterbeck Marcel Röther. In der Rolle der Maria ist Katharina Fröhlich zu sehen.

Regie führt Matthias Dönch, für die Technik ist Karlheinz Reinecke zuständig. Elfriede Haldorn ist Souffleuse und Manfred Eifert Inszenierer. (zwh)